

14. Feb 14. Jul 2018



OLDTIMERRALLYE
FÜR HISTORISCHE UND KLASSISCHE AUTOMOBILE



Klassiker im Sommer on tour

Classic Club Niederelbe veranstaltet Rallye – Bei Bremervörder Reisemesse mit dabei

BREMERVÖRDE. Echte Begeisterung für klassische Fahrzeuge – das haben die Mitglieder des Classic Club Niederelbe e.V. gemeinsam und kümmern sich um den Erhalt und die Förderung des technischen Kulturgutes „historische Fahrzeuge“.

„Markengebundene Vereinsmeierei oder eine Beschränkung auf bestimmte Fahrzeuggruppen wird man bei uns nicht finden“, betonen Ralf Bugenhagen und sein Vereinskollege Claus Bredehöft, dafür aber ein Faible für klassische Fahrzeuge

vom Tretroller bis zum Helikopter.

Tagungen und Praxisseminare, Schulungen und Vorträge, geplante oder spontane Ausfahrten – die Veranstaltungen des Classic Club Niederelbe sind vielfältig. Zu den absoluten Höhepunkten zählt auf jeden Fall die Oldtimerrallye für historische und klassische Automobile, Niederelbe Classics, die in diesem Jahr zum elften Mal startet, und zwar am Sonnabend, 14. Juli, in Stade. Die Vorbereitungen für die Rallye laufen auf Hochtouren. Trotzdem haben sich

die Organisatoren Zeit genommen, um auf der Bremervörder Reisemesse, die am Sonntag, 18. Februar, im Gasthof Pülsch stattfindet, einen Zwischenstopp einzulegen. Während der Reisemesse gibt es viele Informationen zum Classic Club Niederelbe. Startpunkt der 11. Niederelbe Classics ist das Metropal in Stade. Die touristische Oldtimerfahrt führt durch den Landkreis Stade mit einem Abstecher zum Mittagessen nach Bremervörde auf das Gelände der Firma Hasselbring.

Michael Thürnau – vielen bekannt als die Stimme des Nordens im Radio und der „Bingobär“ im Fernsehen, wird beim Start und an den acht Zuschauerpunkten mit dabei sein, die Fahrzeuge vorstellen. „Im vergangenen Jahr waren wir in Hamburg-Harburg und Winsen Luhe unterwegs. Für dieses Jahr haben wir für die Tour auch Bremervörde als einen Zuschauerpunkt angepeilt“, erklärt Claus Bredehöft, der momentan gemeinsam mit Ralf Bugenhagen alle Hände

voll zu tun hat mit den Vorbereitungen der Rallye.

Die Niederelbe Classics ist eine Pokalserie mit vier unterschiedlichen Klassen: Anfänger-, touristische, tourensportliche sowie Vorkriegs-klassen. Gefahren wird, je nach Klasse, nur nach Bordbuch mit Orientierungsaufgaben oder mit sportlichen Aufgaben, die schon mal etwas knifflig sein können. „Fünf Teams sind schon das 10. Mal dabei“, freuen sich die Organisatoren. Gespannt sein dürfen die Zuschauer unter anderem auf den Lanz Bulldog, Lanz Bulldog war die Verkaufsbezeichnung für Ackerschlepper, die ab 1921 bis 1957 von der Heinrich Lanz AG (1956 von John Deere übernommen) in Mannheim hergestellt wurden. Auch die Jeepneys finden immer wieder ihre Fans. Jeepneys sind zu Kleinbussen mit bis zu 14 Sitzplätzen umgebaute Fahrzeuge. Traditionell waren das Willys-Jeeps, die die US-Amerikaner nach ihrem Abzug von den Philippinen zurückgelassen hatten.



Die **Oldtimerrallye** Niederelbe Classics findet in diesem Jahr zum elften Mal statt.

Fotos: privat

Erlebnisse, die man nicht vergisst...

- mit „Event-Schiffen“ auf der Schwinge, Stör oder Elbe ...
- in einer unserer angebotenen Locations von „rustikal bis exklusiv“
- bei Ihnen zu Hause in Ihren eigenen Räumen oder im Eventzelt ...

Besuchen Sie unsere neue Homepage: www.partiservice.de



21720 Steinkirchen
Bürgerei 20-22
Telefon: 0 41 42 / 25 62
info@partiservice.de



Begeisterung für historische Fahrzeuge ist allen Teilnehmern gemeinsam.

Wir wünschen viel Erfolg und Vergnügen bei den Niederelbe Classics!



Heinz Tietjen

Hauptstraße 6 · 21698 Harsefeld - Hollenbeck
Tel.: 04164 / 88810 · info@auto-tietjen.de
www.auto-tietjen.de